

Sternsinger 2026:

Schule statt Fabrik - Sternsingen gegen Kinderarbeit

Von Freitag, 2. Januar 2026 bis Sonntag, 4. Januar 2026 sind unsere Sternsinger wieder in Viernheim unterwegs. Hier finden Sie alle Informationen über die Anmeldung eines Hausbesuches, sowie die Teilnahme der Kinder und Jugendlichen. Spenden erbitten wir unter dem Stichwort: Sternsinger 2026 unter Pfarrei Hl. Johannes XXIII. Viernheim Pax-Bank Mainz IBAN: DE30 3706 0193 4001 9730 08 BIC: GENODED1PAX

Von Herbert Kohl

2. Dez. 2025



Hausbesuch anmelden

Sie wünschen einen Hausbesuch der Sternsinger? Die Sternsinger segnen von Freitag, 2. Januar bis Sonntag, 4. Januar 2026 die Häuser.

Die Gruppenleiter melden sich am Tag vorher telefonisch bei Ihnen, um eine Uhrzeit zu vereinbaren. Hier können Sie sich online für einen Hausbesuch anmelden.

[Anmeldung Hausbesuch](#)



Als Sternsingerin und Sternsinger mitmachen

Königliche Gewänder und funkelnde Kronen. Das sind die Sternsinger. Sie segnen die Häuser und bitten um eine Spende für arme Kinder. Werde Teil der weltgrößten Hilfsaktion von Kindern für Kinder. Erhebt eure Stimme, damit Kinder ihr Recht auf Essen, Bildung, Kleidung und Medizin durchsetzen können. Ihr seid Helden!

Wann findet die Aktion statt?

Vom **2. bis 4. Januar 2026** ziehen wir als Sternsingerinnen und Sternsinger von Haus zu Haus

Das Motto in diesem Jahr lautet:

Schule statt Fabrik - Sternsingen gegen Kinderarbeit. Gemeinsam setzen wir ein Zeichen für Gerechtigkeit und stärken die Rechte von Kindern weltweit.

Probe und Vorbereitung:

Damit wir gut vorbereitet sind, treffen wir uns zur Probe am **Dienstag, 30. Dezember von 15:00 – 17:00 Uhr im Pfarrzentrum an der Marienkirche, Mannheimer Straße 18.**

Möchtet Ihr dabei sein?

Dann meldet Euch einfach hier unten an. Bringt gerne auch Freunde oder Geschwister mit – je mehr wir sind, desto schöner wird es!

Wir freuen uns darauf, mit Euch gemeinsam unterwegs zu sein und ein Stück Hoffnung in die Welt zu tragen.

[Anmeldung als Sternsinger*in](#)



Eine Gruppe begleiten

Du würdest gerne eine Sternsingergruppe leiten und sie auf ihrem Weg begleiten? Dann melde dich hier einfach an. Es ist auch möglich nur an einem Tag eine Gruppe zu begleiten. Wichtig ist die Teilnahme an der Sternsingerprobe am Dienstag, 30. Dezember um 15 Uhr im Pfarrzentrum an der Marienkirche. Dort kannst du die Kinder kennenlernen und alles weitere mit ihnen besprechen.

[Anmeldung als Gruppenleiter*in](#)



Die Sternsinger kommen

Hier können Sie in einem kleinen Film unsere Sternsinger digital sehen. Viel Freude damit.

[Sternsingerfilm](#)